



BANCO CENTRAL DE BOLIVIA
ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA

Nota de Prensa
NP 042/2017
31 de mayo de 2017

Presidente del BCB: La economía boliviana goza de buena salud

El presidente del Banco Central de Bolivia (BCB), Pablo Ramos Sánchez, aseguró que la economía boliviana goza de buena salud y una muestra clara de esa situación favorable es la estabilidad, que se debe a que el país tiene un buen modelo que sintetiza las necesidades y aspiraciones de la población, y responde a las exigencias actuales

“Estamos con precios bajos para estos meses, las reservas monetarias están bien, es decir tenemos todos los elementos que nos permiten garantizar que la economía boliviana está fuerte, sólida y debe tener la confianza de todos los bolivianos”, aseveró.

Como ejemplo señaló que si se habla del índice de Precios al Consumidor (IPC), se sabe que está bien, con precios bajos, por debajo del uno por ciento. “Las demás variables, como la estabilidad financiera, está bien, tenemos en este momento liquidez suficiente, estamos aumentando la liquidez que necesitan el público y los bancos”, añadió.

En ese marco, el presidente del Ente Emisor consideró que la economía ha tenido un buen desenvolvimiento en el primer trimestre, a pesar de que siempre se da un rezago al principio de la gestión, porque los proyectos se inician recién, además que se producen algunos problemas de trámites y ajustes.

Asimismo, Ramos Sánchez señaló que los sectores que están impulsando el crecimiento económico son aquellos que están vinculados a las políticas de incentivo que se ofrecen actualmente, entre ellos la minería, la manufactura, los servicios financieros, entre otros.